

令和2年4月30日

保護者の皆さまへ

社会福祉法人国立保育会

きたひだまり保育園

園長 山本 菜穂子

新型コロナウイルス感染症拡大に伴う規模縮小による保育の継続について

日頃より園運営にご理解、ご協力いただきまして感謝申し上げます。

この度、国立市より「新型コロナウイルス感染症拡大に伴う規模縮小による保育の継続について(通知)」を受けまして、当園におきましても、引き続き保育の規模の縮小を継続し、運営してまいります。

両親ともに、仕事を休むことが困難な家庭など、保育園の利用が必要なご家庭は、保育園での預かりを実施しますので、別紙「保育利用申請書」を保育園に提出してください。

保育園でも、引き続き消毒をこまめに行うなど感染予防対策を取りながら保育を行っておりますが、子どもたちが過ごすうえで「3密」は避けられない環境にあり感染リスクが完全に排除できない状況です。

一日も早く、子どもたちが笑顔で、安心して過ごすことができる保育園となりますよう、保護者の皆さまのご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。

外出自粛や、家庭保育要請の期間が長引き、ご自宅でお子さまと過ごす時間が増えております。子育てに関するご心配や悩みがございましたら、遠慮なくご連絡いただきますようお願いいたします。

以上